



PRESS RELEASE

Kontak Media:

KARTIKA RATNA
Assistant Public Relations Manager
Tel: +62 271 731312
Fax: +62 271 738677
e-mail: pr@thesunanhotelsolo.com

**THE SUNAN HOTEL SOLO GELAR KELAS KEPEMIMPINAN TRANSFORMASIONAL UNTUK ASISTEN DAN
MANAJER**

Dalam langkah besar untuk meningkatkan keterampilan manajemen dan kepemimpinan dalam sektor korporat, The Sunan Hotel Solo menyelenggarakan Kelas Kepemimpinan eksklusif untuk asisten dan manajer pada hari Senin, 22 April 2024 di Imperial Meeting Room The Sunan Hotel Solo.



Acara ini diikuti oleh para profesional yang bersemangat untuk meningkatkan kemampuan kepemimpinan dan pemikiran strategis mereka.

Sesi pelatihan intensif satu hari ini dirancang khusus untuk membekali manajer baru dan tingkat menengah, serta asisten berpengalaman, dengan strategi terbaru dalam kepemimpinan, pemecahan masalah dan pengelolaan tim. Kurikulum, yang diperkaya dengan skenario dunia nyata dan lokakarya interaktif, bertujuan untuk memperkuat keterampilan kepemimpinan dasar yang diperlukan untuk berkembang di lingkungan bisnis yang cepat berubah saat ini.



"Kelas Kepemimpinan adalah bagian dari komitmen kami untuk mendorong pertumbuhan profesional dan keunggulan," ujar Tika Assistant Public Relations Manager The Sunan Hotel Solo. "Kami percaya bahwa dengan meningkatkan keterampilan para manajer dan asisten kami, kami dapat memberikan kontribusi signifikan terhadap produktivitas dan efektivitas organisasi".

Peserta mengikuti sesi yang dipimpin oleh General Manager The Sunan Hotel Solo Retno Wulandari dengan meliputi topik seperti kecerdasan emosional, komunikasi efektif dan manajemen perubahan. Pendekatan praktis yang diberikan memungkinkan peserta untuk langsung menerapkan keterampilan dan strategi praktis dalam tim dan organisasi mereka.

"Kami telah menyesuaikan program hari ini untuk mengatasi tantangan yang dihadapi manajer dan asisten modern, dengan menekankan tidak hanya pada kepemimpinan dan efisiensi operasional tetapi juga pertumbuhan pribadi dan ketahanan, tutur Retno Wulandari.